
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen zur Sitzung am 

25.03.2019 in Kamen 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Inwieweit werden Bürgerinnen und Bürger über das Fällen von Bäumen auf 
Stadtebene informiert? (Beispielsweise an der Bahntrasse nahe Gesamtschule und 
Zollpost) 

Wird es alternative Pflanzungen geben? Wenn ja, wo werden diese sein und in 
welcher Qualität? 

  




